

チャレンジ 真っ只中…♪

10月15日(土)に親子での竹馬づくりをしてもらい、出来上がったマイ竹馬で竹馬乗りにチャレンジしている年長の姿を毎日、見えています。

登園すると、早速、マイ竹馬を持ち出し、自主的に練習を始めています。最初のうちは、ぎこちない乗り方をしている子が多かったのですが、この頃は大変上手になっています。竹馬の練習スペースには、10項目の竹馬の技が貼り出してあり、子どもたちは、その技を獲得するために練習を繰り返しています。根気強くチャレンジする姿は、あっぱれです。継続は力なり！です。



たけうまのわざに とんとん
ちゃれんじしてみよう！！

- ① あるく
- ① かべのり
- ② かにあるき
- ③ まわる
- ④ かいだん
- ⑤ くうちゅうのり
- ⑥ はしる
- ⑦ うしろあるき
- ⑧ じゃんぶ
- ⑨ かたあしじゃんぶ
- ⑩ ろびょう とまる




子ども達が練習している所に行くと、自信たっぷりに技を披露してくれます。また、地面から1節目に足を乗せる台を設置していましたが、今では、その位置も随分と高くなっている子どももいました。

もうすぐ竹馬披露会を実施する計画になっているようです。今から、とっても楽しみにしています。

😊賑やかな年中の各クラス😊

年中のクラスを覗くと、大道具や小道具がたくさんあります。11月26日(土)の発表会に向けて各クラス共、スタートしています。

いきなり劇をするのではなく、絵本の世界を子ども達の遊びの中に取り入れ、ごっこ遊びを十分に楽しんだ後に、劇へと発展していきます。



年中になるとステージを使っでの発表になりますので、セリフと動き

が大切になります。各クラスでセリフ等の練習をしたり、遊戯室を順番に使って動きやセリフを練習したり…と、発表会当日に向けて、練習にも熱を帯びてきそうです。

楽しみにしておいてください。



ドングリを使って

豊かな緑に囲まれた筑女幼稚園。坂道にもドングリがたくさん落ちていて登園する子ども達が、よく拾ってきます。

子ども達は、拾ったどんぐりで人形を作ったり、ケーキを作ったり…とっても可愛くできていて、ビックリしました。また、ドングリコロコロゲームも作ってあって、子ども達が楽しく遊んでいました。私も楽しく遊んでしまいました。



秋を満喫🍁

年少は、近くの神社まで散策に出かけました。交通ルールや約束を守って、秋の自然に触れることが目的でした。私も、後から追っかけました。子ども達は、境内で、たくさんのドングリを拾って、秋を感じていたようです。



さて、どんな遊びに発展するのかなあ～。

教育実習 ~よろしくお願ひします~

■筑紫女学園大学 人間科学部
初等教育・保育専攻 幼児保育コース 2年
田中 裕依 先生

■11月9日(水)～
11月22日(火)

■らっこ組を中心に教育実習を行います。

